## Pepe Oriola es el jeque en Bahrein

• El piloto de Seat ha repetido victoria demostrando gran autoridad y destacándose al frente del campeonato

MundoDeportivo.com

Actualizado a 03/04/2016 19:01

Pepe Oriola ha repetido puesto en lo más del podio hoy en la segunda carrera de las TCR Series en Bahrein, dondeel sábado se había ya impuesto en la primera carrera del campeonato. Una gran demostración de Seat que hoy ha marcado el doblete, gracias a Pepe y James Nash, con el León Cup racer

Una carrera espectacular, con luchas 'puerta contra puerta' y notables alternativas que demuestra la espectacularidad y las posibilidades de la categoría.

"Este año debe ser mi año", dijo Oriola, antes de comenzar el fin de semana y por el momento lo está cumpliendo.

Oriola realizó una espectacular remontada desde su sexta plaza de parrilla, para adelantar de forma espectacular a Kevin Gleason (Honda) por el exterior en la 8ª de las diez vueltas previstas y, desembarazándose de la presión de James Nash –que a la estela de pepe también había adelantado al Honda–., marcharse hacia la victria por delante de su compañero.

La tervera plaza fue finalmente una lucha fraticida entre los Honda. Gleaseon se fue de excursión tras un toque con Morbidelli y se retiró con el coche dañado mientras que el italiano sufrió un pinchazo que acabó dado la tercera plaza a Aku Pellinen.

Jordi Oriola acabó finalmente 8º con el Opel Astra, llevandose los primeros puntos.

CLASIFICACIÓN DE LA 2ª CARRERA (http://www.mundodeportivo.comnull)